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会議の名称 令和７年度第１回定例庁議 

開催日時  令和７年５月 21 日(水曜日) 午前 10 時 00 分から午前 10 時 15 分 

開催場所  庁議室 

出席者 

１ 庁議構成員 

 区長、宮下副区長、森田副区長、教育長、技監（土木部長事務取扱）、区長室

長、企画部長、区政改革担当部長、危機管理室長、総務部長、人事戦略担当部

長、施設管理担当部長、区民部長、産業経済部長（都市農業担当部長兼務）、

地域文化部長、福祉部長、高齢施策担当部長、健康部長（地域医療担当部長兼

務）、練馬区保健所長、環境部長、都市整備部長、建築・開発担当部長、会計

管理室長、教育振興部長、こども家庭部長、選挙管理委員会事務局長、監査事

務局長、議会事務局長 

２ 幹事 

財政課長、総務課長 

３ 関係職員 

広聴広報課長、秘書課長、区政改革担当課長 

次第 

《報告事項》 

⑴ 令和７年第二回練馬区議会定例会提出予定議案について 

⑵ 民間ビルへの一部組織の移転について 

⑶ 第 38 回照姫まつりの開催報告について 

⑷ 令和７年度練馬子ども議会の開催について 

⑸ 令和７年執行 東京都議会議員選挙および参議院議員選挙について 

⑹ その他 

 

■企画部長 

 それでは、令和７年度第１回定例庁議を始めます。 

 本日は、報告事項が５件ございます。報告事項の１番、令和７年第二回練馬

区議会定例会提出予定議案について、資料１が提出されています。総務部長、

よろしくお願いします。 

 

■総務部長 

《資料１の説明》 

 

■企画部長 

ありがとうございました。資料１について、何かご質問等ございますでしょ

うか。よろしいでしょうか。続いて、報告事項２番、民間ビルへの一部組織の

移転について、資料２が提出されています。総務部長、引き続きよろしくお願

いいたします。 

 

■総務部長 
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《資料２の説明》 

 

■企画部長 

ありがとうございました。資料２について、何かご質問等ございますでしょ

うか。よろしいでしょうか。続いて、報告事項３番、第 38 回照姫まつりの開

催報告について、資料はありませんので口頭にて、産業経済部長、よろしくお

願いいたします。 

 

■産業経済部長 

《報告事項３の説明》 

 

■企画部長 

 ありがとうございました。報告事項３について、何かご質問等ございますで

しょうか。よろしいでしょうか。続いて、報告事項４番、令和７年度練馬子ど

も議会の開催について、資料３が提出されています。こども家庭部長、よろし

くお願いいたします。 

 

■こども家庭部長 

《資料３の説明》 

 

■企画部長 

 ありがとうございました。資料３について、何かご質問等ございますでしょ

うか。よろしいでしょうか。続いて、報告事項５番、令和７年執行 東京都議

会議員選挙および参議院議員選挙について、資料４が提出されています。選挙

管理委員会事務局長、よろしくお願いいたします。 

 

■選挙管理委員会事務局長 

《資料４の説明》 

 

■企画部長 

 ありがとうございました。資料４について、何かご質問等ございますでしょ

うか。よろしいでしょうか。予定の案件は以上になりますが、その他で皆様か

ら何かありますでしょうか。よろしいでしょうか。 

 ここで、区長よりお話があります。 

 

■区長 

 ご存じのとおり、区政最大の課題である大江戸線の延伸が大きく前進しまし

た。これを受けて、我々の区政全体がどのように変わるべきか、また、どう変わ

っていくのか、一度しっかりと検証する必要があると考えています。今後、まち

の構造は大きく変化していくことが予想されます。都市構造や交通環境の問題、

それに伴う人口の移動、さらには福祉・医療・サービスの在り方についても、改

めて考えていく必要があるかもしれません。今後のまちづくりを考えるうえで、
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こうした視点も含めて検討していきたいと思っています。以上です。 

 

■企画部長 

 ありがとうございました。 

それでは、令和７年度第１回定例庁議を閉じさせていただきます。 

（事務局：企画部企画課） 


